

LE LYCEE DU 1^{ER} FILM AU PARC OLYMPIQUE LYONNAIS

Depuis 17 ans, APICIL, caisse de prévoyance et retraite.
Organise à l'occasion des fêtes de Noël, un après-midi animé par différents ateliers.

Après avoir élaboré des projets de maquillage pour enfants, prenant en compte les attentes des organisateurs. 17 élèves des classes de Première Baccalauréat Professionnel ECP, ont réalisé ces maquillages en adaptant les produits, les couleurs à chacune des demandes, tout en tenant compte du temps accordé.



Les reines des neiges, les papillons, les Spiderman et bien d'autres créations,
ont rapidement envahi les lieux pour la plus grande joie des organisateurs et des parents.